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市中体報告会「部長のことば」
6 月 22 日、全校朝会で市中体夏季大会の報告会が行われました。各部長から試合結果

と応援への感謝、後輩への思いが語られ、全校生徒は部長たちの言葉をしっかりと受け取

ったようでした。二中の伝統が先輩から後輩に引き継がれた報告会となりました。

野球部部長

野球部は１回戦明治中に3-1で敗れました。目標を達成させることはできませんでしたが、今まで

練習してきたことを十分に発揮することができた試合になりました。この大会で学んだことや悔しい

気持ちをかてに、僕たちは気持ちを切り替えて受験に向かって頑張ります。1，2年生のみなさんは、

宿題の提出など普段の学校生活から良いことを継続していけるようにしましょう。また、部活動で

は、顧問の先生やコーチのアドバイスに素直に耳を傾け、毎日努力を欠かさず頑張ってください。

応援ありがとうございました。

サッカー部部長

僕たちサッカー部は、1回戦秋の準優勝校中沢中と当たりました。サッカー部のテーマ「限界

突破」を目標として試合に臨みました。前半3失点してしまいましたが、後半は二中でずっと練習し

てきたコーナーキックから1点とったものの、中沢中にはおよびませんでした。3年間二中で一緒に

プレーをしてきた皆さん、3年間お疲れ様でした。サッカー部の応援ありがとうございました。

剣道部部長

僕たち剣道部は、団体戦第一中学校と試合をした結果、4-0で負けてしまいました。個人戦で

は一人一人が全力を出し、ベスト16が1人、ベスト32が3人という結果でした。3年生はこの2年間

で心身共に大きく成長できました。1，2年生はこれからも頑張ってください。皆さん、応援ありがとう

ございました。

ソフトテニス部部長

私たちは、団体戦は２回戦で小中野中学校に2-1で破れ、個人戦では1ペアがベスト4に入り、

県大会出場となりました。私は自分の目標を達成することができなかったので、1，2年生の皆さん

は自分の目標を達成できるように、練習から全力で取り組んでほしいと思います。３日間応援あり

がとうございました。



男子バスケットボール部部長

僕たち男子バスケットボール部は、1回戦白銀南中と戦い、65対101で勝ちました。続いて2回

戦三中と戦いました。結果は94対69で負けてしまいました。これまでを振り返ると、部活動に取り組

む以前に、普段の生活からだらしない行動をしていたと思います。このだらしなさが抜けず、練習に

集中していないことが多かったです。後輩たちには、普段の生活からしなければいけないことをしっ

かりとやり、集中して日々の練習に励んでほしいです。結果は2回戦敗退でしたが、部員全員が

最後まであきらめずに戦い抜くことができました。応援ありがとうございました。

女子バスケットボール部部長

私たち女子バスケットボール部は、１回戦湊中学校と戦いました。結果は25-71で負けてしまい

ました。負けてしまったので悔いが残らないといえばうそになりますが、それでも、チーム一丸となっ

て今までで一番の力を、そして本気を出し切れたので、最高の試合だったと思います。1，2年生の

皆さんは、これからの大会で自分たちの目標を達成できるよう頑張ってください。そして、応援団の

皆さん、すばらしい応援をありがとうございました。

卓球部部長

私たち卓球部は団体戦優勝を目標としていましたが、結果は2次予選で負けてしまいました。

プレッシャーに負けて、いつも通りのプレーができずに負けてしまう、悔いの残る団体戦となってしま

いました。しかし、個人戦では2名が県大会に残ることができました。悔いの残る大会となってしまい

ましたが、1，2年生には同じような負け方をしてほしくないので、特に精神面を鍛えて、秋季大会や

来年の夏季大会などでは優勝してほしいです。皆さん、応援ありがとうございました。

陸上競技部部長

僕たち陸上競技部は、自分たちで決めた「記録を超えろ、仲間を超えろ、自分を超えろ」という

テーマのもと、一人一人が全力を出し切った良い大会となりました。結果は3位までに入賞して県

大会に進めた人が3人、その他の入賞が4人とリレーが2チームでした。後輩には、自分を磨き続

け、記録はもちろんですが、取り組みの課題を大切にして、仲間と共に高めあってほしいと思いま

す。応援ありがとうございました。

応援団長

僕たち応援団は、1日目野球応援、2日目サッカー応援、バスケ応援に行きました。開会式で

は、文化部や1年生の皆さんが練習したことをしっかりと発揮できていました。それぞれの部活動の

試合でも選手の熱意が感じられ、より力のこもった応援をすることができました。これからは、1，2年

生中心で秋季大会へ向けて頑張ってください。運動部の皆さん、本当にお疲れ様でした。


